



Reiterado robo de cables a empresa de transmisión afectó a miles de clientes de distribuidora CGE en Provincia de Linares

Entre el sábado 21 de junio y la noche del jueves 26 de junio, se produjeron tres robos de cables de alta tensión en líneas de transmisión, ocasionando cortes en el suministro de energía a 128.184 clientes, según explicó la empresa de distribución CGE.

Las líneas de propiedad de Transelec, compañía que transporta la energía desde las fuentes de generación hasta las empresas de dis-

tribución, han sufrido tres interrupciones en el suministro eléctrico en siete comunas de Maule Sur en menos de una semana. El sábado resultaron afectados 44.543 clientes; el lunes, 39.098 y en la noche del jueves, 44.543 entre las comunas de Retiro, Longaví, Linares, Yervas Buenas, Colbún, Villa Alegre, San Javier.

“El robo de cables eléctricos genera múltiples daños, afecta la

infraestructura y la estabilidad del sistema eléctrico, pero también la seguridad en las ciudades, pone en riesgo la vida de las personas que dependen de la energía eléctrica, las que están en hospitales, por ejemplo, y perjudica a los pequeños comerciantes que no cuentan con equipos de respaldo”, señaló la gerenta zonal de CGE Maule Sur, Francisca Araneda.

Agregó que como compañía distribuidora “condenamos estos hechos delictivos que nos perjudican a todos y lamentamos profundamente las molestias que causa este delito. En lo sucesivo, seguiremos trabajando para reestablecer y normalizar el suministro con la mayor prontitud posible”.

